



Neue Bildungspartnerschaft

Die Firma Hirschmann Car Communication (HCC) hat eine Bildungspartnerschaft mit der Realschule Neckartenzlingen geschlossen. Ziel der Zusammenarbeit ist es, den Schülern die Orientierung in der Berufsfindung zu erleichtern. „Wir haben bisher nur gute Erfahrungen mit dem Nachwuchs in der Region gemacht, und freuen uns, dass wir die Schüler der Realschule Neckartenzlingen künftig noch stärker fördern dürfen“, sagte Ludwig Geis, Geschäftsführer von HCC. In Praktika haben die jungen Leuten die Möglichkeit, mehr über die Ausbildungen zum Elektroniker für Geräte und Systeme sowie zum Mechatroniker zu erfahren. Lehrlinge erzählen den Schülern über ihre Erfahrungen. Außer zu Infobörsen und Bewerber-

trainings laden die Ausbildungsleiter auch zu einem Besuch der Fertigung und der Lehrwerkstatt ein. Die Realschule Neckartenzlingen baut den Blick hinter die Kulissen des Unternehmens in den Lehrplan ein. Gemeinsam entwickeln die beiden Partner jährlich einen neuen Aktionsplan. HCC verspricht sich von der Kooperation nicht zuletzt guten Mitarbeiter-Nachwuchs. „Gute, motivierte Lehrlinge zu finden ist eine große Herausforderung“, sagt Nadin Mohr, Leiterin Personal. Das Bild zeigt am Tisch von links Rektor Achim-Götz Sippel, die Ausbilder Gerold Sawadski und Wolfgang Leubner, Geschäftsführer Ludwig Geis, Personalleiterin Nadin Mohr und Ralf Litschke von der IHK Region Stuttgart. pm

Nz 3.3.2012